
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre quais as estratégias e ações em 
curso  no  município  para  o  controle  da  proliferação  de  pombos, 
especialmente em locais sensíveis como unidades de saúde, instituições 
de ensino e praças públicas.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações sobre quais as estratégias e ações em curso no município 
para o controle da proliferação de pombos,  especialmente em locais 
sensíveis  como  unidades  de  saúde,  instituições  de  ensino  e  praças 
públicas.

A  presença  excessiva  de  pombos  em  áreas  urbanas 
representa  um problema de  saúde  pública,  especialmente  em locais 
sensíveis  como unidades de saúde,  escolas  e  praças públicas.  Essas 
aves  podem  ser  vetores  de  diversas  doenças,  como  criptococose, 
histoplasmose  e  salmonelose,  que  colocam  em  risco  a  população, 
principalmente  crianças,  idosos  e  pessoas  com  imunidade 
comprometida. Além disso, os dejetos dos pombos causam danos ao 
patrimônio público e contribuem para a degradação ambiental desses 
espaços. Assim solicitamos o envio das seguintes informações:

1. Quais  ações  estão  sendo  realizadas  atualmente  pelo 
município para controlar a população de pombos em áreas públicas?

2.  Existem  campanhas  de  conscientização  da  população 
sobre  os  riscos  associados  à  presença  de  pombos  e  formas  de 
prevenção?

3. Há algum programa específico de controle de pombos nas 
unidades de saúde, escolas e praças públicas?
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4. O  município  realiza  monitoramento  da  população  de 
pombos em locais críticos? Se sim, quais são os dados mais recentes?

5.  Quais  são  os  critérios  utilizados  para  definir  as  áreas 
prioritárias para o controle de pombos?

6. Existe contratação de empresa especializada ou equipe 
técnica dedicada a esse controle?

7. O  município  faz  uso  de  métodos  ecológicos  ou 
sustentáveis para o manejo populacional dessas aves?

8. Quais são os principais desafios enfrentados pela gestão 
municipal no combate à proliferação de pombos?

9. Há registros de problemas de saúde pública associados à 
presença excessiva de pombos na cidade?

10. Existe legislação municipal específica que regulamente o 
controle ou manejo da população de pombos?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 08 de Julho de 2025. 

Pablo Fernandes 
Vereador – DC
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